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Bonjour
Je suis contre ce projet pour les raisons suivantes:
On au terres occupées pour nourrir le digesta elles devraient nourrir le bétail et les 
hommes 
Ce projet ne prend pas en compte le réchauffement climatique avec la hausse des 
températures qui va entraîner une surconsommation d’eau 

Bonne lecture

Envoyé de mon iPad

Envoyé de mon iPhone
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LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Machine à écrire
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